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Jesús en las 7 cartas del Apocalipsis 

Pastor Samuel Spörri 
 

El mensaje del Evangelio tiene que ver únicamente con la persona de Jesús. Él mismo dijo 

que es el camino al Padre. ¿Confiamos realmente en que Él es quien nos conduce a Dios? 

Él también dijo que es la luz ¿Confiamos que es Él quien ilumina nuestras vidas? 

Él dijo que es el buen pastor ¿Confiamos plenamente en su guía? 

Él dijo que es el pan de vida ¿Confiamos en su provisión diaria? 

Jesús dijo también: “Yo soy la resurrección y la vida” ¿Tenemos puesta toda nuestra 

confianza en Él? 

Otra cosa que Jesús dijo también mientras estaba sobre la tierra es “Yo soy la vid verdadera y 

vosotros los pámpanos” ¿Nos vemos realmente tan unidos a Él como para percibir que su 

sabia fluye por nuestro ser? 

Estos ejemplos que acabo de mencionar son algunas de las expresiones con que Jesús se 

definió a sí mismo, y que podemos poner en práctica en nuestra vida diaria. 

Dicho de otra manera, Jesús es para nosotros todo lo que necesitamos. Recibimos todas sus 

bendiciones simplemente por el hecho de que estamos unidos a Él.  

Como ya hemos visto en enseñanzas anteriores, cuando Jesús estaba sobre la tierra actuaba 

en su función de profeta. Luego de su obra en la cruz ascendió a su Padre y desde allí actúa 

como nuestro sumo sacerdote. La Biblia dice que allí Él intercede por nosotros. Más adelante, 

en su reino milenial, habrá de gobernar al mundo como rey y nosotros reinaremos juntamente 

con Él. 

Todos los beneficios, si pudiéramos denominarlos de esa manera, que recibimos de Jesús, 

son a causa de su pura gracia y de manera totalmente inmerecida. 

En las 7 cartas que Jesús envió a las iglesias del Apocalipsis encontramos otros aspectos de 

su persona, los cuales nos muestran cómo es Él en la actualidad en su función de sumo 

sacerdote. 

http://www.iglesiadelinternet.com/
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En cada una de esas cartas Él se da a conocer también como el “Yo soy”, aunque no siempre 

de una manera tan directa y específica como lo hizo cuando les hablaba a sus discípulos.  

Te invito a meditar junto conmigo acerca de cada una de sus expresiones. 

Para ello vamos a ir primeramente al segundo capítulo del libro de Apocalipsis. Allí, en el 

versículo 1 Jesús le dice al ángel de la iglesia de Éfeso lo siguiente: 

Escribe al ángel de la iglesia en Éfeso: El que tiene las siete estrellas en su mano derecha, el 

que camina en medio de los siete candeleros de oro, dice estas cosas…  Apocalipsis 2:1 

(RVA2015) 

Como ya sabemos, el ángel aquí se refiere al pastor o líder de la iglesia y no a seres 

celestiales. Los ángeles propiamente dichos están para servir a los hijos de Dios y tienen 

también la función de velar sobre la iglesia, pero, son sus pastores y líderes los que tienen la 

responsabilidad de cuidar y alimentar al rebaño. 

La expresión: “El que tiene las siete estrellas en su mano derecha” nos habla de justicia. 

Jesús es quien nos ha justificado delante de su Padre. 

Este pasaje nos habla también de 7 candeleros de oro y éstos representan a cada una de las 

iglesias. Jesús es quien dirige su iglesia la cual es su cuerpo. Jesús está presente en nuestro 

medio en este preciso momento y nos ministra con su unción y fortalece nuestros corazones 

con su Palabra. 

En este mismo mensaje a la iglesia de Éfeso Jesús hace mención del árbol de la vida, y, 

como ya hemos visto en otras enseñanzas, Él mismo es el árbol de la vida en el cual hemos 

sido implantados nosotros los creyentes, cuando le recibimos como Salvador personal.  

Podríamos decir entonces, que Jesús es quien mantiene a su iglesia por medio de su justicia. 

La unidad de la iglesia no se logra por medio de reglas y/o conceptos sino cuando sus 

miembros son conscientes de la justicia divina. 

En Apocalipsis 2:8 leemos lo que Jesús le dice a la iglesia de Esmirna: 

Escribe al ángel de la iglesia en Esmirna: El primero y el último, el que estuvo muerto y vivió, 

dice estas cosas… (RVA2015) 

Jesús se presenta aquí como el primero y el último, el que estuvo muerto, resucitó y está vivo. 

Jesús ya existía desde antes de la fundación del mundo. De hecho, en el original hebreo, al 

comienzo mismo de la Biblia, en Génesis 1:1 aparecen las letras Alef-Tau (Tav), la primera y 

la última del alfabeto hebreo, y que son las que identifican la persona de Jesús. Él no sólo 

existía desde antes de la creación del mundo, sino que vive para siempre porque es eterno. 

Eso quiere decir, que Él está vivo hoy y es nuestro sumo sacerdote. 

De acuerdo con el AT, cuando Israel tenía un buen sumo sacerdote al pueblo le iba bien. En 

caso contrario, el pueblo sufría y le iba mal. El libro de Hebreos nos dice que nosotros, los 

que estamos bajo la dispensación de la gracia, tenemos el mejor sumo sacerdote. 

Jesús, como nuestro sumo sacerdote, intercede por nosotros delante de su Padre. 
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En el mensaje a la iglesia de Pérgamo Jesús se presenta de la siguiente manera: 

Escribe al ángel de la iglesia en Pérgamo: El que tiene la espada aguda de dos filos dice 

estas cosas. Apocalipsis 2:12 (RVA2015) 

Hebreos 4:12 nos dice que la Palabra de Dios es más cortante que espada de dos filos. Jesús 

mismo es el Logos divino, Él también es la Palabra rhema, y eso es oro para nuestras vidas. 

Porque la Palabra de Dios es viva y eficaz, y más penetrante que toda espada de dos filos. 
Penetra hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y discierne los 
pensamientos y las intenciones del corazón. (RVA2015) 
En algunos pasajes leemos sobre la espada de dos filos en relación con el juicio, en este 

caso, Jesús mismo es el juez que defiende a la iglesia de cualquier tipo de ataque que el 

enemigo intente perpetrar contra ella.  

En su mensaje a la próxima iglesia, la de Tiatira, Jesús se presenta de la siguiente manera: 

Escribe al ángel de la iglesia de Tiatira: Esto dice el Hijo de Dios, el que tiene ojos que 

resplandecen como llamas de fuego y pies que parecen bronce al rojo vivo. Apocalipsis 2:18 

(RVA2015) 

A menudo sucede que muchos creyentes no entienden lo que significan las distintas 

expresiones que utiliza el libro de Apocalipsis. Sin embargo, cuando estamos familiarizados 

con el mensaje de la gracia el Espíritu Santo nos revela sus profundidades. 

Estos ojos de Jesús que resplandecen como llamas de fuego son ojos llenos de amor. 

Podríamos comparar estas llamas de fuego con un rayo láser que penetra e ilumina hasta el 

último rincón. Jesús tiene ojos llenos de amor para su iglesia, la cual es su propio cuerpo.  

Por otra parte, aquí Él se presenta también con pies semejantes al bronce bruñido. El AT 

hace alusión al bronce en relación con el juicio. En el futuro, Jesús habrá de poner de lado a 

todos aquellos que se dicen ser cristianos pero que no han aceptado la obra redentora de la 

cruz como único medio de salvación eterna. 

Podríamos decir que la cristiandad en general es como un gran acuario con peces de muy 

diferentes tipos y colores, están los que son solamente nominales, y los que en verdad han 

aceptado a Cristo como su Salvador personal. Es por eso, que al final de los tiempos se 

producirá la separación entre los unos y los otros. 

Por lo tanto, Jesús es el amor y el poder para su iglesia, pero también el juez. 

En el mensaje a la iglesia de Sardis Jesús se da a conocer de la siguiente manera: 

Escribe al ángel de la iglesia de Sardis: Esto dice el que tiene los siete espíritus de Dios y las 

siete estrellas: Conozco tus obras; tienes fama de estar vivo, pero en realidad estás muerto. 

Apocalipsis 3:1 (RVA2015) 

Como ya sabemos, en la numerología hebrea o gematría, el dígito 7 representa perfección o 

completitud. Los siete espíritus de Dios nos hablan aquí de la plenitud del Espíritu Santo, la 

cual está en acción hoy en día en medio de su iglesia. 
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Las siete estrellas representan a las siete iglesias y más específicamente a sus pastores o al 

liderazgo de cada una de ellas. 

Nosotros, los pastores y líderes, podemos estar más que agradecidos que es Jesús quien nos 

sostiene en su mano derecha, pues, de otra manera no podríamos ministrar a la congregación 

como es debido. 

En su mensaje a la iglesia de Filadelfia Jesús se presenta así: 

Escribe al ángel de la iglesia de Filadelfia: Esto dice el Santo, el Verdadero, el que tiene la 

llave de David, el que abre y nadie puede cerrar, el que cierra y nadie puede abrir. Apocalipsis 

3:7 (RVA2015) 

La llave nos habla de su autoridad. Él ha delegado su autoridad a la iglesia. Eso quiere decir, 

que nosotros, los creyentes, tenemos autoridad cuando utilizamos el nombre de Jesús. 

Lamentablemente, muchos creyentes no son conscientes de esta realidad.  

Y por último encontramos el mensaje a la iglesia de Laodicea, que como sabemos, representa 

el último tiempo de la era de la iglesia y corresponde al momento actual que estamos 

viviendo, el cual es la antesala del arrebatamiento. 

En Apocalipsis 3:14 leemos: 

Escribe al ángel de la iglesia de Laodicea: Esto dice el Amén, el testigo fiel y veraz, el 

soberano de la creación de Dios. (RVA2015) 

Como ya hemos visto en nuestras últimas enseñanzas Jesús es El Amén y el testigo fiel y 

verdadero. 

Él es el garante de todas sus promesas y se encarga de cumplirlas. Él es el principio u origen 

de la misma creación de Dios, como lo expresan otras traducciones. 

A pesar del tiempo de incertidumbre e inseguridad en que vivimos, Jesús nos dice que Él es 

la única verdad inamovible. Su fidelidad nos otorga la seguridad de que todas sus promesas 

habrán de manifestarse en la realidad. 

Al comienzo habíamos hablado de tener fe o confianza ¿verdad? Cuando entendemos que 

Jesús es fiel y verdadero podemos descansar confiados en la eficacia de sus palabras. 

Mientras preparaba esta predicación me dediqué a buscar en la Biblia las palabras que tienen 

que ver con fe, confianza y/o fidelidad, y quedé realmente asombrado. Hay cerca de 1.800 

referencias a ello. 

Lo más asombroso es que la gran mayoría de todas esas referencias tienen que ver con Dios 

y su fidelidad hacia nosotros. Él es fiel y permanece fiel para siempre sin cambio ni sombra de 

variación. 

Es interesante también descubrir la cantidad de sinónimos que tiene la palabra fiel y la 

profundidad de cada uno de esos términos, por ejemplo: honesto, noble, honrado, sincero, 

leal, exacto, verídico, cierto, seguro. 



5 
 

La Biblia nos dice que el Señor es fiel y se mantiene leal a su Palabra. Por tanto, podemos 

depositar nuestra plena confianza en Él. 

Estuve estudiando algunos de los pasajes donde aparece la palabra “fiel” en la Biblia y me di 

cuenta, que la primera mención es con relación a Moisés (ver Números 12:7). 

No es así con mi siervo Moisés, quien es fiel en toda mi casa. (RVA2015) 

También en los Salmos hay varias referencias a la fidelidad, y en especial a la fidelidad divina. 

Vamos a considerar un par de ejemplos. En el Salmo 86:15 leemos: 

Mas tú, Señor, eres un Dios compasivo y lleno de piedad, lento para la ira y abundante en 

misericordia y fidelidad. (LBLA) 

Si observamos bien, cuando la Biblia habla de la fidelidad divina está siempre combinada con 

la misericordia y el amor. 

También en el Salmo 91:4 leemos acerca de la fidelidad divina: 

Con sus plumas te cubre, y bajo sus alas hallas refugio; escudo y baluarte es su 

fidelidad. (LBLA) 

Podemos descansar confiadamente en los brazos de nuestro Dios porque su fidelidad es 

escudo y baluarte protector para nosotros. 

Lo más interesante es, que la última mención de la fidelidad en la Palabra de Dios se 

encuentra en el libro de Apocalipsis y se relaciona con nuestro Señor Jesucristo y su retorno 

definitivo a la tierra. Vamos a leer allí, en el capítulo 19 y los versículos 11 y 12:  

(11) Y vi el cielo abierto, y he aquí, un caballo blanco; el que lo montaba se llama Fiel y 

Verdadero, y con justicia juzga y hace la guerra.  

(12) Sus ojos son una llama de fuego, y sobre su cabeza hay muchas diademas, y tiene un 

nombre escrito que nadie conoce sino Él. (LBLA) 

Cuando tenemos revelación de la fidelidad afianzamos nuestra fe en lo que Él nos promete en 

el futuro y mantenemos viva nuestra bendita esperanza en el inminente arrebatamiento. 

Aleluya, amén. 
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¿Ha sido Usted bendecido/a por esta enseñanza? Le animamos a 
compartirnos un breve testimonio, comentario o agradecimiento: 
 

gracia@iglesiadelinternet.com 
 
http://facebook.com/iglesiadelinternet 
 
Canal en YouTube: iglesiadelinternet 
 

Donaciones, transferencias bancarias: 
 

La visión de nuestro ministerio es expandir el verdadero Evangelio de 
la Gracia al mundo hispano. ¿Desea usted ser parte de esta visión   
apoyando este ministerio con  donaciones? Muchas gracias por su 
interés. Nuestra cuenta bancaria: 
 

Beneficiario: Familienkirche  
Código Postal: 8640    Ciudad: Rapperswil  
Cuenta, IBAN: CH8208731001254182059 
Banco: Bank Linth LLB AG       
BIC/SWIFT: LINSCH23 
Código Postal: 8730   Ciudad: Uznach 
País: CH (Suiza) 
 
De no poder transferir a esta cuenta, póngase en contacto con nosotros, 
para encontrar el  medio apropiado en su caso. Muchas gracias. 
 

Más información en: 
www.iglesiadelinternet.com/donaciones-spenden 

 

Nosotros creemos que los diezmos deben ser dados a la iglesia local.  

mailto:gracia@iglesiadelinternet.com
http://facebook.com/iglesiadelinternet
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